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                                                                                  VERBALE N° 6/2021 

 

SEDUTA DEL 4 FEBBRAIO 2021 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 4 (Quattro) del mese di Febbraio, la Commissione 5 è convocata, in 
modalità telematica, a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 10.30 con il 
seguente ordine dei lavori: 

 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Approvazione dei verbali delle sedute precedenti; 

• Audizione dell’Assessore alla Cultura di Firenze Tommaso Sacchi e della Direttrice Gabriella Farsi in 
merito alla Proposta di Delibera n.8/2021 Oggetto: Documenti di programmazione 2021/2023: 
approvazione note di aggiornamento al Dup, bilancio finanziario, nota integrativa, e piano triennale 
investimenti. 

• Varie ed eventuali. 

 

 

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Roberto 
De Blasi, Stefano Di Puccio, Alessandro Draghi, Massimo Fratini, Luca Santarelli. 
 
Alle ore 10.33 si collegano i Cons. Felleca e Pastorelli. 
 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE LUCA SANTARELLI  

 
e apre la seduta alle ore 10.35 essendo presente il numero legale. 

 
Alle ore 10.33 si collegano i Cons. Felleca e Pastorelli. 
Alle ore 10.45 si collega il Cons. Rufilli. 
Alle ore 10.54 si collega il Cons. Cellai. 
 
   

e apre la seduta alle ore 10.35 essendo presente il numero legale. 
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E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 
E’ presente l’Ass. Tommaso Sacchi, il Presidente del Consiglio Comunale Luca Milani, la Direttrice della 
Direzione Cultura e Sport Gabriella Farsi e la Responsabile della programmazione e bilancio della Direzione 
Sport e Cultura Alida Magherini. 
Giorgetti chiede di fare una sintesi di quelli che sono i progetti relativi alla cultura per favorire una ripartenza del 
settore.  
Prende la parola l’Ass. Sacchi che ringrazia per l’invito quindi inizia il proprio intervento rammentando il periodo 
di difficoltà dovuto alla pandemia ma anche per il nuovo percorso intrapreso dal Governo Draghi ancora in  fase 
embrionale non avendo ancora ottenuto la fiducia delle Camere e non avendo ancora reso noto la squadra di 
Governo. 
Ricorda come diversi centri della cultura cittadina, teatri, cinema e quant’altro, siano ormai da mesi senza il 
ristoro economico naturale relativo alla bigliettazione e che quindi, davanti a queste difficoltà, si provi a mettere 
in campo le forze necessarie per venire incontro alle difficoltà, sia per le realtà culturali istituzionali (enti 
partecipati) sia per il terzo settore quindi ringrazia pubblicamente il Mibact per i congrui aiuti economici che 
sono stati distribuiti e che sono stati la salvezza di molte realtà soprattutto di quelle indipendenti. 
Passa quindi, più nello specifico, alla descrizione dei vari argomenti relativi alla cultura arrivando al  primo, quello 
dei Musei, complimentandosi per la celerità e l’efficienza con cui è stata affrontata la riapertura dei Musei Civici 
con le disposizioni del nuovo DPCM. 
Si sofferma sull’inaugurazione della mostra dell’artista Henry Moore al Museo del Novecento e sull’importanza 
di poter inaugurare una mostra di un artista così importante durante un periodo così difficile. 
Passando poi all’argomento odierno del bilancio si complimenta con l’Ass. Gianassi per il lavoro svolto. 
Mette al corrente i componenti della Commissione come il sindaco Nardella si sia messo immediatamente in 
contatto con i vertici del nuovo Governo per chiedere ristori importanti per musei e teatri civici ricordando il 
percorso parallelo instaurato con gli Assessori alla Cultura di dodici fra le più importanti città d’Italia e con 
l’ANCI per cercare di lavorare in maniera sinergica e collaborativa. 
Il Presidente Giorgetti chiede alla Direttrice Gabriella Farsi di proseguire la seduta con i dettagli del Bilancio. 
La Direttrice inizia il proprio intervento con il bilancio previsionale del 2021 iniziando dalle spese correnti per la 
cultura che ammontano a circa 30 milioni di Euro che incidono per il 4,3% sul totale del bilancio previsto 
dall’Amministrazione, per quanto riguarda le entrate sono previsti circa 17 milioni di euro che provengono da 
contributi regionali e nazionali, dalla Firenze Card, dal Mibact per la mancata bigliettazione dei Musei più alcuni 
progetti ancora in fase di definizione. 
Per le biblioteche, archivi e politiche giovanili le entrate sono state quantificate in circa un milione e settecento 
mila euro provenienti da diverse risorse. 
Per la previsione delle  spese correnti per la Direzione Cultura ammonteranno a circa 30 milioni di Euro. 
Il Vicepresidente Bussolin si scollega alle ore 11.20. 
Il Presidente Giorgetti ringrazia la Direttrice per l’esposizione dettagliata del Bilancio ed apre il momento degli 
interventi dei commissari passando la parola alla cons. Bundu. 
La Consigliera produce alcune considerazioni legate all’obiettivo strategico della Missione relativa alla Cultura 
chiedendo alcune delucidazioni in merito. 
La Consigliera Felleca a sua volta pone alcuni quesiti sempre correlati all’obiettivo strategico in merito ai 
contributi alle associazioni culturali. 
Il Cons. Fratini chiede se fosse possibile capire quanto ha inciso l’emergenza Covid sui contributi previsti per il 
2021 e quanta differenza di contributi intercorra tra i consolidati 2019 e 2020 e la previsione di spesa 2021 passa 
poi a chiedere informazioni sul progetto “Grandi Oblate” con la preventivata integrazione dell’archivio storico e, 
sempre in relazione all’archivio, se ci sia in previsione nuove integrazioni di personale per sopperire agli 
imminenti pensionamenti per poi chiudere il proprio intervento chiedendo delucidazioni sulle note 
d’aggiornamento al DUP rispetto al DUP presentato inizialmente. 
Alle ore 12.03 si scollega il cons. De Blasi. 
Chiude la serie degli interventi il Presidente Luca Milani complimentandosi con gli ospiti per il lavoro che stanno 
svolgendo, condividendo alcune affermazioni appena citate dal Cons. Fratini e conclude chiedendo informazioni 
sul bando di assegnazione di personale alle biblioteche e all’archivio storico. 
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Il Presidente Giorgetti passa la parola all’Ass. Sacchi per rispondere agli interventi dei commissari. 
L’Assessore risponde, per quanto di sua competenza, ai quesiti posti, al termine del quale ringrazia i consiglieri 
per l’interessamento profuso ed introduce la Direttrice Farsi per un inquadramento più tecnico ad alcune 
domande poste dei componenti della Commissione. 
La Direttrice, in collaborazione con la Responsabile Alida Magherini, cerca di dare un impronta più tecnica ai 
quesiti posti in precedenza dai Consiglieri e conclude dandola propria disponibilità per ulteriori chiarimenti anche 
in separata sede. 
Alle ore 12.03 si scollega il cons. Rufilli. 
Il Presidente Giorgetti conclude la seduta con alcune considerazioni generali sull’odierno argomento trattato e 
conclude la seduta dando per approvati i verbali delle precedenti sedute 
alle ore 12.10 ringraziando tutti i presenti. 
 

Il Presidente Giorgetti saluta conclude dichiarando la seduta conclusa alle ore 12.05. 

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
 
 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE 

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI  

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN  

COMPONENTE JACOPO CELLAI  

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU  

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI  

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO  

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI  

COMPONENTE BARBARA FELLECA  

COMPONENTE MASSIMO FRATINI  

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI  

COMPONENTE MIRCO RUFILLI  

COMPONENTE LUCA SANTARELLI  

 

           
Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 11 Marzo 2021 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 


